

La pelota

EN EL MODERNO

A causa del mal tiempo, los encuentros de ayer se celebraron en el Frontón Moderno, que se vió concurridísimo.

A primera hora jugaron Mina y Ugarte, rojos, contra Salsamendi y Zabaleta, azules.

El encuentro fué nada más que mediano, pues aunque tuvo momentos en los que se vió cierta competencia, en general careció de interés. Únicamente al final hubo emoción y pánico en la Bolsa.

Las cuatro primeras decenas transcurrieron sin pena ni gloria y en su transcurso se dió dinero en abundancia por los colorados.

Luego, Salsamendi y Zabaleta hicieron un gran esfuerzo, logrando el empate a 42 y ponerse en 46 por 43.

Hubo nuevas igualadas a 46 y 47, y, al fin, el partido fué ganado por Mina y Ugarte, salvándose así la cátedra de una gravísima derrota.

El segundo partido, que también se jugó a remonte, careció de interés.

Contendieron Ochotorena y Campos, colorados, con Echániz y Sasiain, azules.

Al comenzar la contienda, el dinero se ofreció a la par, siquiera luego, en el curso de las primeras decenas, se dió con motivo por ambos bandos.

Luego se impusieron netamente Ochotorena y Campos, quienes jugando muy bien, lograron la victoria con facilidad.

Cine y variedades

SALON MIRAMAR

EXITO DE SALUD RUIZ.—Hemos dedicado a esta artista en días anteriores tantos elogios, todos ellos, sin duda alguna muy merecidos, que no acertamos ya a emitir otros nuevos.

No hemos de dejar de decir sin embargo, que el éxito de Salud Ruiz, y también esto creemos haberlo hecho constar, ha sido rotundo, desde el primer día, un éxito clamoroso y absoluto, sin reserva alguna por parte del público.

Se va a ver diariamente a Salud Ruiz al Miramar, por qué diariamente también se descubre en ella algo nuevo, algo que no habíamos visto, y que es una no conocida característica de su arte.

Ayer fueron dedicados a esta artista, que hará durante su estancia que el público llene diariamente el precioso templo donostiarra de las variedades, los aplausos más entusiastas de los espectadores, que hicieronla repetir varios cuplés fuera de programa.

En tan pocos días como lleva actuando, Salud Ruiz ha conseguido ya un público suyo, que acude diariamente a presenciar su labor depuradamente artística y a deleitarse con sus canciones, interpretadas de un modo insuperable.

EXITO DE AMPARITO MEDINA.—Es un número, el de Amparito Medina, que constituye un elemento indispensable en todo programa de variedades. Es una artista notable, una artista de valía, y a quien su modestia hace simpática desde el primer momento.

Amparito Medina es una bailarina que lleva a cabo su labor con discreción y entusiasmo. En algunos momentos, son llamadas de arte las que se advierten en sus danzas, de diversidad tan grande unas de otras que ponen de manifiesto la flexibilidad del temperamento de la artista.

EXITO DE FRACKSON.—Asimismo el notable flautista Frackson, que actúa con gran éxito en el Miramar, fué ayer aplaudido en sus dos actuaciones.

PALACIO DE BELLAS ARTES

Se estrenó ayer, como primera parte del programa cinematográfico que se proyectó, la película cómica, que lleva por título "Baby, es animosa", en dos largas partes.

Nadie, que sea aficionado al arte de la escena muda, habrá olvidado a Baby Peggy, la diminuta artista de la pantalla, que con su pequeña humanidad pero con su precocidad maravillosa y su arte indiscutible, gana sumas fabulosas, como cualquier as de "talla" y categoría.

"Baby, es animosa", es una película en la que, como en todas las producciones de Baby Peggy, predomina la gracia fina, una gracia en la que no interviene para nada situaciones burdas o escenas estridentes en relación con el argumento.

Este, es en "Baby, es animosa", bien concebido, y desarrollado de un modo primoroso. A consecuencia del mismo, sobrevienen naturalmente, sin que se advierta nada forzado, escenas de intensa comicidad, que más que hacer reír deleitan al espectador.

Fueron elogiadas la película y la protagonista, que, como de costumbre, lleva a cabo en la obra una labor insuperable.

Se proyectó a continuación "El misterio de Betty", en tres partes, interpretada por la genial y bellísima artista Shirley Mason.

TEATRO TRUEBA

Después de "El rapto", la película cómica de que tanto hablamos en días anteriores, se pasó ayer por la pantalla del Trueba la película en cuatro partes, que lleva por título "Siguiendo la muerte", magnífica producción cinematográfica, de la que el mayor elogio que puede hacerse es decir que su intérprete, es Charles Jones, el admirado actor de la pantalla.

SEMPRONIO.

Santoral

Agosto, 14. Jueves.—Sanlos Eusebio, Marcelo, Calixto, Demetrio y Ursicio.

Sol, sale a las 5'15 de la mañana; pónese a las 7'15 de la tarde.

Luna llena hoy, 14, en Acuario, a las 20 horas 19 minutos.

Restaurant del Hotel Central

La cocina y pastelería más acreditada del País Vasco.

Grandes conciertos por la notable orquesta del restaurant, de 1 a 3 de la tarde y de 9 a 11 de la noche.

American-bar, pastelería fina, bombonería Elgorriaga, thes y chocolatería.

Viajes

Siguiendo la costumbre de años anteriores ayer llegaron a San Sebastián, y pasarán entre nosotros el resto de la temporada veraniega, nuestro muy estimado amigo el opulento y distinguido propietario don Segundo Arribas, a quien hemos tenido el gusto de estrechar la mano, y su distinguida esposa doña Teresa. A ambos deseamos grata estancia en Donostia.

—Ha llegado procedente de Bilbao y se posicionará de su nuevo cargo, el alto empleado de Aduanas don Julio Aguinaga, distinguido amigo nuestro.

DENTISTA :: :: MOLINS :: ::

Plaza Guipúzcoa, 2. 1.
—Después de haber pasado unos días en esta ciudad, regresó a la invicta villa vizcaína, nuestro distinguido amigo don Angel G. Alvarez, gerente propietario de "La Vasco-Aragonesa de Construcciones Metálicas", de Bilbao.

—Se encuentra en San Sebastián el industrial toledano don Jenaro María de las Cuevas, con su esposa.

—Ha venido a San Sebastián, en donde pasará el resto de la temporada veraniega, la señora marquesa de Camarines, que se aloja en su "villa" del monte Igueldo.

—Igualmente pasará el verano entre nosotros, el marqués del Riscal.

—También ha venido a San Sebastián para pasar en esta playa el resto de la temporada estival, la condesa de Villamontes.

—Procedente de la villa y corte se encuentra en esta ciudad, en la que pasará unos días, el distinguido periodista y estimado compañero en la Prensa, don Angel Almazán.

—Con dirección a Madrid ha venido de Biarritz el opulento capitalista don Cayetano Mexico, acompañado de su distinguida esposa.

—Se encuentra entre nosotros el marqués de Tarifa, que pasará en esta playa el resto de la temporada veraniega.

—Después de haber pasado una temporada en Cestona, llegó ayer a San Sebastián y marchará a Madrid, el abogado don José María Baamón.

—También ha venido, procedente de Salamanca, el abogado don Rafael González Cobos, que pasará una temporada entre nosotros.

—En viaje de turismo por España ha venido a San Sebastián el propietario argentino don Miguel Martínez, procedente de Buenos Aires.

—Veranean en esta ciudad el ingeniero don Rufino Gárate Ugarte y su esposa.

—Procedente de la invicta villa vizcaína llegó ayer para pasar unos días entre nosotros, el abogado don José Juan Royo.

—Se encuentra entre nosotros el acaudalado propietario don José Llobet Juri, que ha venido de Pamplona.

—Vino de Valladolid el abogado don Angel Mateos.

—Llegó de Huesca el ingeniero de Montes, don Antonio Sainz Cuenca, con su distinguida esposa.

—Se encuentra pasando unos días entre nosotros, al lado de sus preciosas hijas, nuestro muy estimado amigo el rico propietario eibarrés don Félix Bascarán, tan conocido en esta ciudad.

—De regreso de Londres ha llegado a Deva, en compañía de su hijo Roque, nuestro querido amigo don Urbano Vitoria.

—Se encuentran en el Baleario de Alzola:

De Bilbao: El director del Banco de Bilbao, don Santos Gárate, don Ricardo de Bengoa, señora de Uriguen é hija, don Ricardo Iribabal, don Julio Gorostiza, don Guillermo Greaves y señora, don Francisco Echezortu, señora y sobrina, y don Rafael Ceballos.

De Sevilla: los condes de Ibarra é hija, don Ignacio Vázquez y familia y doña Amelia Vitallonga é hijos.

De Madrid: don Arturo Ilera, señora viuda de Ledesma é hijo, don Eduardo Ruiz de Hila y hermana, marqués de la Vega de Tortillo y señoras de Igual.

De Pamplona, señora viuda de Galán é hija.

- De Sociedad -

—Procedente de Madrid ha llegado a San Sebastián con objeto de pasar entre nosotros el resto del verano, nuestro querido amigo el alto funcionario de Hacienda y ex gobernador civil, don Manuel García Barzanallana, acompañado de su distinguida esposa y encantadora sobrina la señorita María Garijo.

L'ELEGANCE

Fábrica de impermeables y gaberdinas. Place de la République. — HENDAYE

—Procedente de París y con el objeto de tratar a un enfermo, se encuentra entre nosotros el reputado doctor don Francisco Belausteuguioitia, especialista en Radium y Rayos X.

—Han venido a San Sebastián, procedentes de Zaragoza, don Ricardo Royo Villanova y don Andrés y don Francisco Luca.

—También vinieron de aquella capital aragonesa los señores de Estella, acompañados de sus encantadoras hijas Aurelia y Consuelito.

—Pasó por San Sebastián con dirección a Bilbao y procedente de la capital zaragozana, doña Geneveva de Labordeta, acompañada de su bellísima sobrina María del Carmen Guerrero.

—Se encuentra también veraneando en esta playa la distinguida señora doña Antonia Zarraguel, que ha venido de Zaragoza.

—Del mismo punto llegaron don Jacinto Ainsa, don Félix Ramón y la distinguida señora doña Felisa López.

Hotel Isabel II

Restaurant. — Tea Room. AZCOITIA-LOYOLA

Mezclilla

Si ha de comprar usted joyas finas y económicas, tenga presente la casa de Pérez Molina, Alameda, 25.

Comida consular.—Mañana viernes, en el Kursaal, se celebrará a las diez de la noche una comida con que el Cuerpo Consular obsequia a su primer decano Mr. Colvier, con motivo de su traslado a Valencia, y que será un homenaje al que asistirán todos los educules acreditados en esta ciudad.

La Maison Bordoy, conocida como la mejor del mundo en bordados a mano y fil tirée, exhibirá en el Continental Palace los días 13, 14 y 16 del corriente, su riquísima colección en tercieta de hilo y seda para señora. La casa tiene precios especiales para los equipos de novia. Sobriosos juegos de cama y mantelerías de gusto refinado.

De 3 a 7 tarde, habitación número 5 (planta baja).

Boda aristocrática.—Por el señor don Adrián Cazaña y para su sobrino el ilustrado capitán de Ingenieros don Adrián Uliarte, ha sido pedida la mano de la encantadora señorita María Luisa M. de la Peña y Miranda, hija de nuestro querido amigo particular don Isaac M. de la Peña, director del Banco de España en esta capital.

La boda ha sido fijada para el próximo otoño.

Felicitemos a los futuros contrayentes, a los que deseamos toda clase de dichas y venturas, felicitación que hacemos extensiva a los señores de la Peña y a la familia de Uliarte.

Letras de luto

En la tarde de ayer se verificó la conducción al cementerio de Pollos del cadáver del señor don Eudoro F. Mucientes, acompañándole muchos deudos, amigos y compañeros telegrafistas.

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán en la parroquia del Buen Pastor los funerales en sufragio de su alma.

De ocho a diez de la mañana de ayer se celebraron en la parroquia de Santa María varias misas que fueron aplicadas al eterno descanso del alma del señor don Bernabé de Goicoa y Martín, asistiendo a oírlos y rezar por él, sus familiares y amigos.

Renovamos nuestro sentido pésame a ambas familias dolientes.

MAJESTIC PALACE

The Dansant desde las 5' de la tarde

MAGNIFICO PARQUET

Orquesta ARANGO

Jazz band CLOTES

— RENOMBRADA COCINA —

ALMUERZO	COMIDA
9 ptas.	10 ptas.

De sol a sol

AL VUELO

Estamos ya en plena semana grande, casi con el máximo de veraneantes estables, si cabe el adjetivo, a juzgar por la animación que se nota en todas partes y por el bullicio y alegría que reina en las calles de nuestra hermosa ciudad, cruzadas sin cesar por coches y automóviles, siendo insuficientes los amplios andenes de sus avenidas para la circulación de los que a pie discurren por ellos, encantados de hallarse en San Sebastián disfrutando de las bondades de un clima benigno y otoñal.

En el día de ayer hubo sus nubecillas del tiempo, que pasaron rápidamente y que apenas mojaron los pisos, pues sabido es que aquí, al cesar la lluvia, no quedan ni barro, ni charcos, ni nada que pueda ser señal de haber llovido. En esto no hay población que nos iguale; parecen los adoquines y el asfaltado fabricados con papel secante de la mejor calidad.

El Kursaal, punto de convergencia de los elegidos, está sencillamente hermoso. Desde sus amplias terrazas contemplaban ayer tarde centenares de personas el aborotado Cantábrico, cuyo oleaje «hacia borreguitos» en alta mar y chocaba fuertemente contra los pétreos muros de contención.

En los teatros hubo que colocar sillas en la plaza, porque se agotaron todas las localidades, y otro tanto sucedió en los cines, donde en la mayoría se puso en el despacho el codiciado cartelito indicando que «No hay billetes».

En el Victoria Eugenia se estrenó por la noche una obra, «La escena final», que gustó mucho al público, presentándose en ella valiosos elementos de la Compañía que aún no habían actuado.

Respecto al servicio informativo, estuvimos ayer a la altura de la mayoría de los anteriores días, es decir, a cero, pues todo cuanto pudimos recoger carecía de importancia general.

Respecto a otras noticias de fuera de la casa no sabemos nada, nos acostamos a las ocho.

ASORDEP.

Aquí está

LA MINA

con sus preciosos modelos, la que en cuestión de...

CALZADO

siempre cortá el bacadado...

Calle Oquendo, 24

Esta es la LA MINA, señores

Precios casi regalados

LIQUIDACION

verdad de todas las existencias por finalizar el contrato de arriendo del local y tenerlo que dejar

Aparatos eléctricos

Coches para niños

::: MUEBLES :::

Linoleum para pisos

Esterillas japonesas

Avenida, 14-CLEMENTE y SAIZAR-Avenida, 14

Sanatorio de la sífilis

Enfermedades de la piel y Cirugía génito urinaria, a cargo del doctor Navarro Fernández, especialista del Real Hospital del Buen Suceso, de Madrid. Director del Baleario.

— ARECHAULETA —